



SOCIÉTÉ

Princesse Paloma, une association soutient les acteurs de la crise sanitaire

21 juin 2020 - 7h32

Parce que les « uniformes », personnels soignants, sapeurs-pompiers ou forces de police ont été en première ligne pendant la crise sanitaire, l'association niçoise Princesse Paloma a décidé de leur apporter un peu de réconfort. Cette semaine, son fondateur Gilles San José et sa fille Paloma se sont rendus en Principauté.

De petits gâteaux, des viennoiseries, des plats chauds. De délicates attentions. Il n'en fallait pas plus, pendant la période de confinement et aujourd'hui encore, pour apporter un peu de réconfort aux personnels qui, sans relâche, ont œuvré pour venir en aide aux personnes malades. Un soutien bienvenu. Chacun avec ses moyens. Papa d'une jeune fille, Paloma, souffrant de NF2, c'est-à-dire d'une neurofibromatose de type 2, Gilles San José a créé, en 2017, une association pour subvenir aux frais médicaux de sa « petite princesse », comme il la surnomme. D'où le nom de cette [association : Princesse Paloma](#). « Pendant cette période très particulière de crise sanitaire, il nous est apparu important de lancer de petites actions. Un soir, à table, nous nous sommes dits qu'il fallait faire quelque chose pour le personnel hospitalier, ces gens dévoués qui s'occupent depuis plus de dix ans de notre fille, confie Gilles San José. Au total et à ce jour, nous avons mené plus d'une cinquantaine de ces actions, commençant par des plats chauds, puis, voyant le bien que cela faisait au personnel médical, nous avons poursuivi par des gâteaux, des viennoiseries. Nous sommes ainsi devenus une petite association à contre-courant, c'est-à-dire en venant modestement en aide à ceux qui aident les autres. » L'action s'est alors élargie à l'ensemble de ce que Gilles San José appelle les « uniformes » : sapeurs-pompiers, forces de l'ordre... En fin de semaine dernière, il s'est rendu au Centre Scientifique de Monaco. Objectif : offrir des brownies au personnel dont les chercheurs, notamment pour la partie cancers pédiatriques, travaillent au quotidien pour les enfants malades. Des contacts en Principauté de plus en plus nombreux, rendus possible par le président et fondateur de la [Fondation Flavien](#), Denis Maccario. Une véritable chaîne de solidarité !

Georges-Olivier KALIFA